

1968

10-02-68



ELEGIDA REINA

Ayer culminó el concurso de elección de Reina de la "Semana Portomontina 1968".

Realizado el último escrutinio, por la Comisión de Rotary Club, se registraron los siguientes resultados:

Srta. Faride Zerán, del Coro "Puerto Montt", con 8.059.950 votos.

Srta. Anita Ley, de 3ª Compañía de Bomberos, 2.060.450 votos.

Srta. Betty Burgos, de Liga Unión Deportiva, con 305.600 votos.

Ha sido elegida Reina la Srta. Faride Zerán, quien presidirá los actos de la Semana Portomontina.

Señorita Faride Zerán, elegida Reina de la Semana Portomontina, yada por el Coro Puerto Montt, coronada en una Velada de Gala.

10-02-68

Coro Puerto Montt regresa hoy Lunes desde Bariloche

Hoy lunes regresará desde San Carlos de Bariloche el Coro Puerto Montt que estuvo actuando durante los días de las Festividades Patrias chilenas. El Coro viajó el lunes 16 de septiembre, actuando el conjunto Folklórico los días martes 17 y miércoles 18 en presentaciones públicas.

El Coro actuó en conciertos los días 19, el sábado 21 y ayer domingo 22 en funciones pro fondos de entidades de beneficencia social.

El Coro Puerto Montt llevó el mensaje cultural de nuestra zona a la provincia de Río Negro, y su gira se originó con el patro-

cinio del Círculo de Periodistas de Puerto Montt y el Círculo de Periodistas de Río Negro y Neuquén.

El viaje de ida y vuelta se hace en avión jet de Línea Austral argentina que está atendiendo la línea internacional una vez por

semana, con posibilidades seguras de aumentar sus frecuencias en la temporada de turismo.

El Coro Puerto Montt lleva a Bariloche un mensaje cultural

Un mensaje de chilenidad, de los habitantes de esta zona, del folklore y el canto coral lleva hoy a San Carlos de Bariloche el "Coro Puerto Montt" que dirige Lautaro Miranda. Junto con el Coro viaja también el Conjunto Folklórico de esta institución, que se ha presentado en varios Festivales Internacionales realizados en nuestro país. El Coro ha actuado en Festivales de Viña del Mar y Antofagasta, como en Angol y en nuestra región ha visitado las provincias de Osorno y Valdivia, aparte de diversos puntos de la provincia de Llanquihue, y ha cantado también en la austral perla del austro Punta Arenas.

Difusión cultural

Esta gira tiene por objetivo fundamental, iniciar el intercambio cultural entre esta región de Chile y la vecina provincia de Río Negro en Argentina, bajo el patrocinio de los Círculos de Periodistas de Puerto Montt y de Río Negro y Neuquén, gestado a través del contacto de dirigentes de ambas instituciones de profesionales de ambos países.

Cuando se han iniciado ya los contactos para la integración en el aspecto comercial, entre empresarios de las dos regiones, los círculos de periodistas comienzan a estrechar vínculos en el aspecto cultural, realizándose la visita del Coro "Puerto Montt" a Bariloche con un programa que ha sido elaborado en esa ciudad con la participación del Cónsul Godofredo Bollo.

La delegación

La delegación estará integrada por 35 personas, incluyendo al Vicepresidente del Círculo de Periodistas de Puerto Montt René Salinas Palacios, al Director del Coro Lautaro Miranda y a la "Viajera Feliz" María Magdalena Zapata Barra, ganadora del sorteo organizado por el Coro.

Los restantes componentes son: Ana Lidia Barria Cárdenas, Olga Leiva Flores, Hitleriana Ubilla de los Santos, María Antonie-

ta Ubilla de los Santos, Rosario Toral Nicolás, María Yvonne Soto Mieville, Mirta Cecilia Cárdenas, Zoila Lina Subiabre Andrade, Orquídea Peña y Lillo González, Liliana Colters Bravo, María Isabel Olavarría Ojeda, María Eugenia Crot Pérez, Mara Daz Ruiz, Margoth Carillo Duhalde, Rodolfo Zapata Bastas, Pedro Gonzalo Oyarzo Maldonado, Víctor Macías, Enoc Mieville Cifuentes, Abel Alvarado Ainol, Harold Wenzel Zarges, London Moraga Friderichsen, Oscar Vidal Araujo, Néstor Flores Fuentes, José María Contre-

ras, Ricardo 2º Bohle Cendoya, Federico Luis Pérez García, Juan Soto Ortiz, Orlando Carlos Crot Pérez, Mafalda Mora, Edith Barra Maldonado y Miguel Astroza Carrasco.

En Línea Austral

La delegación saldrá hoy poco antes del mediodía en Línea Austral en viaje directo a San Carlos de Bariloche, donde será esperada por el Cónsul de Chile señor Bollo y personal del Consulado.

Por el mismo servicio de Línea Austral, en avión jet, estarán de regreso en

Puerto Montt el próximo lunes 23 de septiembre.

Actuaciones

Según el Programa que se ha preparado en Bariloche, mañana martes 17 y el miércoles 18 de septiembre hará sus presentaciones el Conjunto Folklórico en festivales alusivos a los Festivales Patrias de Chile.

Los días 19, 21 y 22 hará sus presentaciones en conciertos el Coro Puerto Montt. Los días 21 y 22 se presentará en conciertos a beneficio de entidades societarias de Bariloche.

16-09-68

1968

Intensa e importante actividad desarrolló Coro "Puerto Montt"

1967 fue para el Coro Puerto Montt un año de intensa actividad, que lo llevó a cantar en ciudades desde Angol hasta Punta Arenas.

Trenta actuaciones cumplió nuestra entidad coral que se ha erguido como la institución cultural de mayor prestigio en Puerto Montt.

Visitamos su local de ensayos en el tercer piso de la Casa del Arte, en donde encontramos a un grupo de coristas dedicados a la ornamentación y limpieza de la sede, y entre hermosos banderines recordatorios, partituras y afiches, vemos la nutrida lista de actuaciones efectuadas en

la temporada que expira, y nos la muestran llenas de justo orgullo, y nosotros la tomamos para darla a conocer a nuestros lectores:

MES DE JULIO: Actuación en la Casa del Arte con motivo del sorteo del Viajero Feliz a Punta Arenas; 6 actuaciones en Punta Arenas; dos en el Teatro Municipal una para estudiantes, una en la Casa de la Cultura, una en la Cárcel y otra en el Hospital Regional; Actuación en el Acto Inaugural de la Escuela de Invierno de la Universidad de Chile en la Casa del Arte.

MES DE SEPTIEMBRE: Concierto en el Liceo de Niñas; Concierto en Fre-

sia; actuación en la Inauguración de la Casa del Maestro; Actuación para la Asociación de Basquetbol, en la Casa del Arte; Concierto en la Escuela N° 10 concierto en la Escuela N° 5; Concierto en el Mercado Antonio Varas; concierto al aire libre, en el Banco Chile.

MES DE OCTUBRE: Actuación en la Escuela N° 3 de Valdivia; actuación en el Instituto Comercial de Valdivia; Concierto en el Teatro Municipal de Angol (V Festival); Concierto en la Cárcel de Angol; concierto en Traiguén.

MES DE NOVIEMBRE: CONCIERTO OFICIAL; Concierto en Puerto Va-

ras; concierto en Loncoche; concierto en Alerce; presentación folklórica en Paso El Bolsón.

MES DE DICIEMBRE: Concierto de Navidad en la Iglesia Metodista; Actuación en los actos de licencias de alumnos de Instituto Comercial; Cole-

Felicitemos, al entrar a otro año, a sus dirigentes y componentes por tan efectiva labor en favor de la cultura y les auguramos iguales éxitos en el presente año.

FIESTA BAILABLE ORGANIZA EL CORO PUERTO MONTT

Para este sábado 27, el Coro "Puerto Montt" organiza una fiesta bailable en los salones del Club Alemán.

De acuerdo a la época que vive Puerto Montt, la referida reunión social está dedicada al turismo, por lo que se ha denominado "EL TOUR DE LA ALEGRÍA". El local estará adornado con motivos del turismo regional.

Se espera que gran cantidad de público, tanto de Puerto Montt como turistas asistan a esta fiesta.

24-01-68

CORO PUERTO MONTT



Esta tarde, a las 20 horas se reúne el Coro Puerto Montt en su sala de ensayos, para tratar sobre los trabajos de la candidatura de la reina de la Semana Portomontina y la invitación de la Firma BIMA para dar un concierto en Contao.

30-01-68

Municipalidad de Puerto Montt y Coro Pto, Montt

presentan al conjunto Folklórico PEDRO AGUIRRE CERDA DE QUINTA NORMAL, 3 cuadros:

- 1º TERTULIA DE 1900
- 2º NAVIDAD NORTEÑA
- 3º LA CHINGANA

Hoy en el GIMNASIO MUNICIPAL, 20 horas

Tribunas: Eº 2. — Galería Eº 1. — Niños Eº 0 50.

1968